

ニコニコ米を売りに行ってきます！

明日10月27日(土)、4・5年生が秋田市でニコニコ米を販売します。今年も「食器のさかいだ」さんのお計らいで、秋田駅前「アゴラ広場」の一角をお借りすることになりました。西武デパート横の買い物広場大屋根の下です。同日開催の「ハロウィーンパレードあきた2018」への参加者など多数の来客が予想され、子どもたちも完売を目指して張り切っています。子どもたちが持ち帰ったニコニコ米を召し上がった方々はお分りのことと思いますが、天日干しされたニコニコ米は、甘みもあり、とてもおいしいお米に仕上げていただきました。佐々木喜行さんをはじめ、ご協力いただいた方々に、この場を借りてお礼申し上げます。どうもありがとうございました。

明日は、おいしいニコニコ米とともに、ふるさと中川、ふるさと角館、ふるさと仙北市のよさをせいっぱいPRしてきたいと思います。普段行くことの少ない秋田市に出かけ、見知らぬ土地ではじめてお会いする人たちにどう接するか、相手に自分たちの思いを伝えるためにどのように表現するか、予想もしていなかった問題が起きたときにどのように力を合わせ知恵を絞って乗り越えるかなど、「生きて働く力」を育む貴重な体験学習になるはずです。昨年度の経験を生かして5年生がどのようにリーダー性を発揮するか、初体験となる4年生がどのような発見をするのかなど、期待が膨らみます。予報では天気が若干心配ですが、子どもたちの活動の様子を公式ブログや学校報等でお伝えします。どうぞお楽しみに！



声をかけ合って袋詰め作業が進められました



6年生がリーダーとなり、子どもたちが主体的に取り組んでいます

小さくともキラリ！～1年生・2年生のがんばり～

10月24日（水）には指導主事訪問があり、1・2年生「ワクワク動物ランドヘレッツ・ゴー！」（表現リズム遊び）の体育の授業を見せていただきました。

低学年の体育の学習では、全ての児童が、運動遊びを楽しく行うことができるようにすることにより、運動遊びに意欲的に取り組み、知識及び技能を身に付け、その結果として体力の向上につながることを目指しています。今回は、その中でも「表現遊び」に取り組みました。これは、子どもたちにとって身近な乗り物や動物の特徴を捉え、そのものになりきって全身で即興的に踊るというものです。

この日の授業では、①「飛行機になってワクワク動物ランドに行く」、②「カメになってのんびりと遊ぶ」、③「中川小学校の子どもたちが、社会見学で来たら…（場面転換）」という3つの場面について、ペアやトリオで相談しながら「踊り（身体表現）」を作っていました。準備運動を含めると、45分の授業時間の半分以上を、楽しそうに運動して気持ちのよい汗を流していました。また、2年生が動き方を言葉で表現したり、場面にあった動き方をアドバイスしたりすることにより、いい刺激を受けた1年生が、真似をしたり取り入れたりしながら「表現遊び」に工夫して取り組んでいました。3人の2年生と4人の1年生がいっしょに学習を進めるのを間近で見ていると、複式で行うことのよさを改めて感じました。本校で「一番小さい学年」ですが、学習に取り組む態度、学習の進め方は、正に「キラリ！」と輝いていました。今後は、自分たちで考えた場面を組み合わせる簡単なストーリーを作り、それを「踊り」にしていきたいと思います。どんなストーリー、踊りになるのかとても楽しみです。



中川っ子のがんばり

◇第13回仙北市小学生陸上競技大会

【5年男子100M】

第3位 T. さん：14秒90

10月21日（日）に生保内中学校陸上競技場で行われた同大会において、5年生のT. さんが14秒90という好記録で3位入賞を果たしました。普段から「角館陸上競技スポーツ少年団」で走力を鍛えているT. さん。今後、この記録をどこまで伸ばしていくことができるか楽しみです。これから冬場を迎えますが、来シーズンに向けてさらに磨きをかけていってください。



口座振替7回目です 準備をお忘れなく！

11月1日(木)が学校納金口座振替の第7回引き落とし日です。「ついうっかり残高不足で…」というケースがあるようです。7回目がせまってきましたので、どうか通帳を確認の上、学校納金への準備をお願いします。なお、振替手数料が、お子様1人につき1回10円かかります。申し訳ありませんが、その分も入金くださるよう合わせてお願いします。